



À l'automne 2019, une cinquantaine de bénévoles ont pris part au projet afin de retirer, à la main, 250 m² d'asphalte, puis planter près de 500 végétaux.

Tout ce sol enfin libéré du bitume qui le recouvrait a été aménagé pour permettre une meilleure gestion de l'eau de pluie (750 000 litres d'eau sont ainsi détournés des égouts chaque année). En amont, les locataires de la Place Saint-Martin ont été consultés à différentes étapes du processus et ont pu exprimer leur vision afin que la revitalisation soit à leur image et adaptée à leurs besoins. Le tout résultant en un espace fonctionnel et accueillant pour les utilisateurs des lieux.

Sous les pavés vise à déminéraliser, à la main et de manière participative, des espaces publics et à vocation communautaire. Il sensibilise le grand public et les décideurs à la gestion durable des eaux de pluie et permet aux citoyens d'agir pour améliorer leur milieu de vie tout en augmentant la capacité de la collectivité à s'adapter face aux changements climatiques. Il est initié par le Centre d'écologie urbaine de Montréal et le Mouvement PlantAction en est le porteur local pour la région de Laval.

Merci aux bénévoles et aux forces vives qui ont contribué au succès du projet.



**250 m²
d'asphalte
retirés**



**500
végétaux
ajoutés**



**750 000
litres d'eau
mieux gérés**



ENSEMBLE, LIBÉRONS LE SOL

Le Mouvement PlantAction tient spécialement à remercier la Ville de Laval (conteneurs pour l'asphalte, arbres et matériaux), le Centre de formation horticole de Laval (abattage de frênes et plantation d'arbres dans un cadre pédagogique), Savaria matériaux paysagers (terreau de plantation), Premier Tech (mycorhize), Atlas location d'outils (excavatrice), de même que messieurs Saul Paulo et Aram Elagoz pour leur contribution au succès du projet. Nous soulignons aussi la précieuse collaboration de l'Office municipal d'habitation de Laval.





À l'automne 2019, une cinquantaine de bénévoles ont pris part au projet afin de retirer, à la main, 250 m² d'asphalte, puis planter près de 500 végétaux.

Tout ce sol enfin libéré du bitume qui le recouvrait a été aménagé pour permettre une meilleure gestion de l'eau de pluie (750 000 litres d'eau sont ainsi détournés des égouts chaque année). En amont, les locataires de la Place Saint-Martin ont été consultés à différentes étapes du processus et ont pu exprimer leur vision afin que la revitalisation soit à leur image et adaptée à leurs besoins. Le tout résultant en un espace fonctionnel et accueillant pour les utilisateurs des lieux.

Voilà un bel exemple de ce que les citoyens, lorsqu'ils sont soutenus par les forces vives de leur milieu, peuvent faire pour s'adapter face aux changements climatiques.

« Je me suis souvent demandé ce que l'on trouverait sous les pavés. On y a trouvé des partenariats, de l'entraide, de la curiosité, de l'écoute, de la détermination, de la résilience, de l'engagement, du bénévolat, de l'amitié, de la fierté, des sourires et beaucoup de plaisir ! »

– Enrico Asselin, président et cofondateur du Mouvement PlantAction



ENSEMBLE, LIBÉRONS LE SOL

Le Mouvement PlantAction tient spécialement à remercier la Ville de Laval (conteneurs pour l'asphalte, arbres et matériaux), le Centre de formation horticole de Laval (abattage de frênes et plantation d'arbres dans un cadre pédagogique), Savaria matériaux paysagers (terreau de plantation), Premier Tech (mycorhize), Atlas location d'outils (excavatrice), de même que messieurs Saul Paulo et Aram Elagoz pour leur contribution au succès du projet. Nous soulignons aussi la précieuse collaboration de l'Office municipal d'habitation de Laval.

